

## **Bundesministerin der Verteidigung Ursula von der Leyen landet auf dem Allgäu Airport**

Memmingerberg (eng) Die Bundesministerin der Verteidigung ist heute mit einer Regierungsmaschine auf dem Allgäu Airport gelandet. Sie nimmt an einer Diskussion in Ulm mit etwa 120 geladenen Gästen unter der Fragestellung "Frieden, Freiheit und Sicherheit - was können wir dafür tun?" teil. Die Diskussion ist eine von zwei Veranstaltungen des Bürgerdialogs "Gut leben in Deutschland", die die Ministerin persönlich wahrnimmt.

"Gut leben in Deutschland – Was uns wichtig ist" ist eine Initiative der Bundesregierung. Ziel ist, das Verständnis der Bürger von Lebensqualität in Deutschland durch Bürgerdialoge zu ermitteln. Die gewonnenen Erkenntnisse sollen Ende des Jahres in einen Bericht zum Stand der Lebensqualität, die Entwicklung eines Indikatorensystems und letztendlich in einen interministeriellen Aktionsplan münden.

Nach Ende der Diskussion wird die Ministerin wieder von Memmingerberg aus zurückfliegen.





Allgäu Airport Geschäftsführer Ralf Schmid begrüßt die Ministerin und ...



lässt sie in das goldene Buch des Allgäu Airport eintragen.

Fotos: Marina Siladji, FMM